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Installationsvideos und Aufbauanleitungen 
zu unseren Produkten finden Sie unter  

www.jet-line-e-trade.de 
Nutzername: jet-line • Passwort: user2011 

 
Weitere Produkte für Ihr Büro 

finden Sie unter  
https://office-shopping.eu 

 
 

  Produkt-Code:    … 
 

Produkt-Maße:     
 

 

 



  2 

 
 
Technische Daten: 

 
Produkt-Spezifikation: 
 
Funktionsknöpfe: 
Es gibt insgesamt sieben Funktionsknöpfe:"▲", "▼", "1", "2", "3", "M", "A"  
 
(1) "▲" Der Tisch fährt nach oben 
 
(2) "▼" Der Tisch fährt nach unten 
 
(3) "1" Position 1, Erste vom Benutzer gespeicherte Höhenposition  
 
(4) "2" Position 2, Zweite vom Benutzer gespeicherte Höhenposition  
 
(5)  "3" Position 3, Dritte vom Benutzer gespeicherte Höhenposition  
 
(6)  "M" Memorie-Funktion 
 
(7) "A" Alarm zur Erinnerung an Positionswechsel 
 
 
Bedienungsanleitung: 
 
Höhenverstellung: 
Drücken Sie die Tasten "▲"          oder "▼" , um die gewünschte Höhe einzustellen.  
Das LED-Display zeigt die aktuelle Höhe an 
 
Memorie-Funktion: 
Drücken Sie die Tasten "▲" oder "▼" , um die gewünschte Höhe einzustellen.           
Drücken Sie auf die Memorie-Taste "M", um die aktuelle Höhe zu speichern. Das Display zeigt        an  
Drücken Sie  "1" ,  "2" oder "3" , um die zu speicherndeHöhe auf der gewünschtenPosition zu hinterlegen   
Im Display erscheint zur Bestätigung       ,         , oder                
Um die gespeicherte Höhe einzustellen, brauchen Sie nun nur noch auf "1", "2", oder "3" zu drücken  
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Display zeigt nun die Nummer der Höhenposition an. Lassen Sie die "▼" Taste los. Der Reset-Vorgang ist 

Erinnerungs-Funktion: 

Sensitivität der Antikollisions-Funktion einstellen – optionale Features: 

Zeigt das Display         an, ist die Antikollisions-Funktion aus; zeigt das Display          an, ist die Sensitivität 

Kommt der Tisch während der Höhenverstellung mit einem anderen Objekt in Berührung, wird der Vorgang 
sofort abgebrochen, um möglichen Beschädigungen zu vorzubeugen 

obigen Symbole anzeigt, ist keine Antikollisions-Funktion vorhanden. 
 
Problemlösung:
Wenn das Display           oder           anzeigt, halten Sie die Taste "▼" oder "▲" gedrückt, bis die 
Tischplatte auf der niedrigsten oder höchsten Position anlangt, die Richtung wechselt und stoppt. Das 

damit abgeschlossen. 
 Wird eine Fehlermeldung angezeigt, drücken Sie kurz auf "▼", um zum Modus           oder           

zurückzukehren und den Reset-Vorgang auszuführen 
Sollte das Gestell nach wie vor nicht einwandfrei funtkionieren, kontaktieren Sie bitte den Kundenservice..  

Drücken Sie auf die Erinnerungstaste "A" , um die Funktion zu aktivieren. Das Display zeigt         an
Zwei Sekunden später beginnt das Display zu blinken. Wählen Sie nun mit den Tasten "▲" oder " ▼" die 
gewünschte Erinnerungszeit aus. Der voreingestellte Wert liegt bei 45 Minuten. Das Display zeigt           an
Drücken Sie dann eine beliebige Taste, um die Zeiteinstellung zu speichern oder warten Sie fünf 
Sekunden, dann speichert das System die Einstellung automatisch. Während des Countdowns, führt jede 
Aktion zu einem Neustart des Timers. Nach Ablauf des Countdowns zeigt das Display         an. 
Bei Ablauf ertönt 10 Sekunden lang eine „DiDi…DiDi…DiDi....“-Tonfolge 
Während der 10 Sekunden, in denen die Erinnerung ertönt, können Sie durch Drücken einer beliebigen 
Taste die vorher gespeicherte Timer-Funktion wieder aktivieren. Erfolgt während der Erinnerung keine 
Aktion, ertönt die Tonfolge nach 5 Minuten erneut. Erfolgt während der zweiten Erinnerung wieder keine 
Aktion, schaltet sich der Alarm ab.
Um den Alarm manuell abzuschalten, halten Sie die Taste "A" gedrückt. Das Display zeigt           an.  

Halten Sie die Tasten "▲" und " ▼ " gleichzeitig fünf Sekunden lang gedrückt, um die Sensitivität 
anzupassen. Es gibt vier Stufen: A-3, A-2, A-1 und A-0, die Sie mit den Pfeiltasten auswählen können.  

niedrig eingestellt; zeigt das Display          an, ist die Sensitivität auf mittel eingestellt; zeigt das Display      
an, ist die Sensitivität auf hoch eingestellt (ab Werk ist A-3 voreingestellt) 

Halten Sie die Tasten "▲" und "▼" gleichzeitig fünf Sekunden lang gedrückt. Wenn das Display keines der 

Abfall-Entsorgung Dieses Zeichen bedeutet, dass das Produkt nicht im Haushaltsmüll 
entsorgt werden darf. Um mögliche Schäden für Mensch und Umwelt zu 
vermeiden,tragen Sie bitte Sorge für eine ordnungsgemäße Entsorgung, 
sodass wiederverwertbare Materialien recycelt werden können. Um 
gebrauchte Gegenstände zurückzugeben, nutzen Sie bitte die angebo-
tenen Rücknahme- und Sammelsysteme oder kontaktieren Sie lhren 
Händler.
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Installationsvideos und Aufbauanleitungen 
zu unseren Produkten finden Sie unter  

www.jet-line-e-trade.de 
Nutzername: jet-line • Passwort: user2011 

 
Weitere Produkte für Ihr Büro 

finden Sie unter 
https://office-shopping.eu 

 
 
 

 

KBW Trading GmbH 
Gewerbering 2 

88518 Herbertingen 
Deutschland 

Tel: 07586-921160 
Fax: 07586-9211616 

E-Mail: info@jet-line.de 
www.office-shopping.eu 
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HAND SWITCH FOR 
ADJUSTABLE DESK-FRAME  

„AURELIO“ 
 
 

- USER MANUAL - 
 
 
 

 
 
 

Installation-videos and further instructions 
for our products can be found on  

www.jet-line-e-trade.de 
Username: jet-line • Password: user2011 

 
Further products for your office 

can be found on 
https://office-shopping.eu 

 
 

  Product-Code:    … 
 

Product-Dimension:     
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Technical Data: 

 
Product-Specification: 
 
Button Introduction: 
There are seven function buttons: "▲", "▼", "1", "2", "3", "M", "A" 
 
(1) 
 
(2) 
 
(3) 
 
(4) 
 
(5)  
 
(6)  
 
(7) 
 
 
Operation Instructions: 
 
Height Adjusting Function:

 
The LED-display shows the current height 
 
Height Memory Function: 
Press the buttons  "▲" or "▼" and adjust the height to the desired height.   
Press the memory-button "M" to save the current height. The display shows
Press "1", "2" or "3"  then, in order to save the height to the respective position   
The display shows       ,        , or         to confirm  
To adjust the table to the memory height you saved, you can now press "1", "2" or "3"  

 

"▲" Adjusts the desktop upwards 

"▼" Adjusts the desktop downwards 

"1" Position 1, first height position saved by the user 

"2" Position 2, second height position saved by the user 

"3" Position 3, third height position saved by the user 

"M" Height memory function 

"A" Alert button to remind the user to change position 

Press the buttons "▲" or "▼" to adjust the height.  
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Reminder-Function: 

Anti-collision sensitivity adjustment – optional features: 

If the display shows        , the anti-collision function is off; if the display shows         low sensitivity is 

Should the tabletop touch any foreign object during height-adjustment, it immediately stops and reverses its 
movement to avoid any possible damage. 

symbols, there is no anti-collision function 
 
Troubleshooting: 
When the display shows          or           press and hold the button "▼" or "▲", until the tabletop runs to the 
lower or highest position, slightly reverses and stopps. The display now shows the height number. Release 
the button "▼". The reset-process is now finished and you can go back to using the desk normally. 
If an error-code shows in the display, press “▼”, to return to           or          and start to reset   
If you perform the above-stated steps and the desk still doesn’t work properly, please contact the customer 
service 

 
 

 
  

 

Press the reminder-button "A" tp activate the function. The LED display shows 
Two seconds later, the display starts to flash. Now press "▲" or " ▼" to adjust the reminder time. The  
default time of the reminder is 45 minutes, which is shown as 
Then press any random button to save the time setup or wait for five seconds for the system to 
automatically save the setup time. During the countdown, any operation results in a restart of the timer. 
When the countdown finishes, the display shows 
The reminder is a 10-second , "DiDi…DiDi…DiDi...."-tone 
Within the 10-second reminder, you can press any random button to reactivate the countdown according to 
the pre-selected default time. If no operation is executed during the 10-second reminder, there will be 
another reminder after 5 minutes. If no operation is executed during the second 10-second reminder, the 
Long-Time Sitting Reminder turs off automatically. 
In order to manually turn of the reminder, press the button "A" for three soconds. The display shows 

Press the buttons "▲" and " ▼ " for five seconds to adjust the sensitivity. There are four levels: A-3, A-2, A-
1 and A-0, between which you can select using the arrow-buttons "▲" or " ▼ " 

selected. If the display shows         , medium sensitivity is selected. If the display shows          , high  
sensitivity is selected (default-selection after purchase is A-3). 

Press the buttons "▲" and "▼" for five seconds. If the display does not show any of the above-mentioned 
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Installation-videos and further instructions 
for our products can be found on  

www.jet-line-e-trade.de 
Username: jet-line • Password: user2011 

 
Further products for your office 

can be found on 
https://office-shopping.eu 

 
 
 

 

KBW Trading GmbH 
Gewerbering 2 

88518 Herbertingen 
Germany 

Phone: 07586-921160 
Fax: 07586-9211616 

E-Mail: info@jet-line.de 
www.office-shopping.eu 

 

 


